



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in WDR 2 | 30.12.2014 05:55 Uhr | Urte Podszuweit

Sternsinger

Kinder: Also, Krone, also immer Krone, Aufkleber, Kreide, die sehen so ein bisschen so aus wie die Drei Könige, dann haben die ne Dose und ich glaub die singen was ...und nen Stern.

Mod: Ist eigentlich klar wen die Kinder hier beschreiben, oder?

KK: Ja, das hört sich ganz nach den Sternsängern an.

Mod: ...sagt Dr. Klaus Krämer, und der muss es wissen, denn er ist der Präsident des Kindermissionswerks "Die Sternsinger", also gewissermaßen der Chef der kleinen Könige.

Und heute wird er über 2.500 von ihnen in Paderborn treffen, warum eigentlich?

KK: In jedem Jahr machen wir in einer Stadt die bundesweite Aussendung und den offiziellen Start der Aktion, und in diesem Jahr sind wir in Paderborn.

Mod: Und das wird feierlich, denn neben dem großen Sammeln auf dem Rathausplatz, den anschließenden Workshops für die Mädchen und Jungen geht es dann in einem majestätischen Sternsingerzug in den hohen Dom. Dort wird dann die Aktion Dreikönigssingen ganz offiziell eröffnet. Der Start also für die über 330.000 Mädchen und Jungen in ganz Deutschland, die sich mit ihren Begleitern aufmachen, um von Tür zu Tür zu gehen. Und dann stehen sie da die Sternsinger, vielleicht auch an ihrer Tür:

Kind: Dann singen wir erstmal was, zum Beispiel "Stern über Bethlehem". Dann geben die uns Süßigkeiten für uns, und wir bekommen dann auch Geld. Das Geld ist dann für die Kinder, zum Beispiel in Nigeria...

Mod: ... oder auf den Philippinen. In über 120 Ländern unterstützen die Kinder in Deutschland mit ihrem Engagement Kinder in Not. Jedes Jahr gibt es ein sogenanntes Beispielland und ein Beispielthema. Diesmal sind es die Philippinen, und das Thema heißt gesunde

Ernährung, denn die ist für Kinder besonders wichtig, damit sie sich gut entwickeln können. Dafür sorgen dann...

Kinder: Birnen, Möhren, Mandarine, Ananas, Kartoffeln, Salat, Broccoli oder dunkles Brot, Äpfel, esse ich aber nicht so oft. Ich mag am liebsten gesunde Sachen, und meine Schwester ist Schokoladenkönig.

Mod: (Lächeln)

Die königlich gekleideten Sternsinger werden an viele Türen in Deutschland klopfen, dann singen, sammeln und den Segen an die Häuser schreiben. Das machen sie nicht für sich, und auch nicht für die Kirchengemeinde vor Ort, sondern für Mädchen und Jungen auf der Welt, die nicht so viel Glück haben wie sie selbst. Kinder helfen Kindern – helfen Sie mit?

Copyright Vorschaubild: St. Bonifatius in Berlin